

# **Niehoff**

## **Neuer Vertriebsleiter Gartenmöbel**

Mittwoch, 24.08.2016

Am 1. September 2016 übernimmt Burkhard Temme die Vertriebsleitung von Niehoff Garden. „Mit Herrn Temme übernimmt ein sehr erfahrener Gartenmöbelfachmann diese Aufgabe“, erklärt hierzu Geschäftsführer Bernd-Theo Niehoff. Der gelernte Tischler und MöFa-Absolvent war nach Stationen im Handel und in der Industrie zuletzt sieben Jahre als Gebietsverkaufsleiter im Premium-Gartenmöbelsegment bei Dedon tätig und soll gemeinsam mit dem Team von Niehoff die Kollektion etablieren und die bisherige positive Entwicklung fortsetzen.

[zum Seitenanfang](#)